

SOBRE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y OTROS TEMAS RELACIONADOS

Published 15 March 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Lo que diré a continuación puede ser bien conocido por la mayoría de ustedes. Sin embargo, siento la necesidad de expresarlo hoy porque, aunque muchos de ustedes lo saben, todos necesitan un recordatorio, ya que esta información es muy importante, hasta el punto que es incluso crítica.

Esto también se aplica a mí, ya que he estado viendo noticias y medios de comunicación de manera voluntaria o involuntaria, cuando no se me permite o se supone que deba hacerlo, como todos ustedes saben. Se me debe mantener aislada de ese tipo de información tanto como sea posible. Sin embargo, todavía miro informes de situación en los medios y las noticias para saber qué está pasando allí, para poder informar de nuestras diferentes perspectivas desde aquí. Y esto es lo que me lleva a lo que debo decir, porque lo que aparece en los medios de comunicación no es la situación real y no es lo que realmente está sucediendo allí, en ningún lugar de la Tierra.

A todos nos llevan a pensar que lo que sale en la noticia es real o al menos relevante, ya sea que se llame así o cualquier otra que pueda estar transmitiendo lo que se supone que está pasando, da igual, es solo un conjunto de mentiras de lavado de cerebro estratégicamente colocadas. Todo esto puede venir ya sea intencionalmente, por las instituciones oficiales controladas por el Cabal, o por toda la gente, que solo repite lo que es socialmente aceptable como idiotas inútiles, sin cuestionar la veracidad de lo que dicen, ya que en sus cabezas la información proviene de figuras de autoridad que deberían saber más que ellos, que no están ni remotamente interesados en pensar por sí mismos.

Luego, tenemos otro problema que es que los humanos y los Lyrianos en general tienen una fuerte tendencia a seguir lo que les dicta su manada porque son animales sociales y pensar por sí mismo se considera peligroso, porque puede causar que se aislen del resto de la manada poniendo en riesgo su mera supervivencia.

Debido a esto, la mayoría de los humanos simplemente están demasiado metidos en su propia supervivencia como para molestarse en perder tiempo y energía cuestionando cosas que no tienen que ver con sus necesidades y problemas inmediatos. Siempre tenderán a pensar como en el siguiente ejemplo: "¿Por qué debería molestarme en investigar temas espirituales, extraterrestres, criptozoología y filosofía, si ninguno de ellos pagará las cuentas?"

Todas esas personas simplemente no ven la necesidad o la razón de cuestionar la realidad y esto me lleva a mencionar algo más. Por eso es tan difícil para todos ustedes, personas altamente conscientes y con conocimiento, comunicarse, mucho menos convencer a sus compañeros sobre todas las cosas consideradas teorías de conspiración para que puedan ver que son simplemente hechos. No te escucharán,

porque no solo no están interesados en escucharte, sino que todas son teorías locas, como dicen, y carecen del contexto necesario para siquiera empezar a saber de qué diablos estás hablando.

Pero no quieren escuchar tus verdades por otra razón más simple, porque estás poniendo en peligro su status quo y, por lo tanto, su mera supervivencia, como dije anteriormente. Como dicen, no quieren escuchar tus verdades porque eso les hace enfrentar las mentiras que viven y, de todos modos, simplemente no tienen los recursos mentales ni el tiempo para hacerlo. Entonces, como dije antes, todo lo que ustedes y nosotros podemos hacer es ofrecer la información a quien tenga suficiente conciencia para ver alguna utilidad en ella.

Ahora noten que no incluí lo paranormal en la lista anterior de las cosas que consideran información inútil, fútil y dudosa. Esto se debe a que los temas paranormales si les interesan, ya que desencadenan respuestas de supervivencia que están directamente conectadas con su ego y su posible supervivencia después de la muerte.

Los sujetos paranormales también incluyen posibles amenazas a su integridad, amenazas que provienen de cosas que no comprenden, por lo que temen profundamente esas cosas y sienten la profunda necesidad de saber más sobre esos temas, aunque sea solo a nivel anecdótico, y por un corto tiempo en algunos casos, solo mientras su chip científico, materialista y programado matricialmente, no entre en acción.

Sin embargo, incluso cuando su chip científico esta activado, todavía temen lo paranormal, esto en una profunda contradicción entre su mente programada matricial y sus respuestas básicas de supervivencia, muchas de las cuales, en este caso, provienen del alma misma de la persona. Incluso, en el fondo, el individuo más materialista reaccionará con miedo ante cualquier evento paranormal.

Por supuesto, cualquiera podría argumentar que se sorprendió ante la posibilidad de que tal evento no fuera de naturaleza paranormal, por lo tanto, una amenaza real y tangible a su integridad. Incluso podríamos ver esto como una especie de prueba de que, en el fondo, cada persona con alma sabe que el materialismo es mentira y que lo astral existe.

Volviendo a los medios y las noticias, todo su contenido está diseñado para mantener a la población atemorizada y en modo de supervivencia, siempre buscando una nueva o vieja amenaza que esté regresando. El verdadero propósito de los medios es controlar mentalmente e imponer sistemas de creencias a la población con fines de control poblacional.

Esto lo diseñan cuidadosamente agencias de inteligencia de todo el mundo, las cuales trabajan juntas. Y cuando están en aparente oposición, como entre el bloque de naciones del Este y el Oeste, su antagonismo es solo aparente y solo teatro para el pueblo, ya que estan siendo controlados desde atrás y desde debajo de la mesa por los mismos amos.

Esto no significa que los miembros de algunos niveles inferiores de todas esas agencias y comunidades de inteligencia no peleen entre sí, e incluso mueran en el proceso, ya que cada una de esas agencias está altamente compartimentada. Por lo tanto, los de abajo son los operativos que perpetúan y ejecutan el teatro mortal que el

pueblo ve y termina creyendo, porque todos esos agentes realmente dan su vida por su causa, pero claro, también son parte del pueblo, aquellos que deben vivir las mentiras de la Matrix, como una experiencia de vida.

Entonces, sabiendo todo esto, ver las noticias no es buena idea. En realidad, tampoco es mirar ningún medio, pues es todo un sistema para programar la mente, tu mente. Y ese contenido no refleja el mundo real por todas las razones que mencioné anteriormente y en otros videos y, como mínimo, solo te imponen información hiriente y de baja vibración para que te concentres solo en las cosas malas y creer que esas cosas son las únicas que ocurren. La gente ve las noticias precisamente por la negatividad que contienen, ya que desencadena respuestas de supervivencia, porque terminan creyendo que es mejor estar conscientes de lo que está pasando para poder pensar en algo que pueda evitar que les pasen a ellos las cosas tan malas a las noticias.

Pero en el mundo moderno no es necesario saber que alguien murió en un robo a mano armada en Los Ángeles cuando se vive en Bangladesh. E incluso si viven en Los Ángeles, como muchos de ustedes que me están mirando ahora, si esa noticia no les concierne directamente, entonces es inútil y perjudicial para su salud física y mental. Quizás te resulte útil saber a donde no ir mientras continúa el lío, estoy de acuerdo, pero si necesitas saber algo, créeme, lo sabrás. Y esto se aplica a todas las noticias e información en general, porque sí te concierne, lo sabrás, y en el momento adecuado, te guste o no, ya que es casi imposible aislarte realmente de la Matrix y sus medios y de toda la gente que lo está escuchando y que te rodea a diario. Te lo dirán.

Lo único que se me ocurre donde ver las noticias puede ser una buena idea es escuchar los informes de tráfico. Así podrás saber que calles y autopistas están congestionadas por los atascos y así podrás pensar en una ruta alternativa a tu destino, o simplemente optar por quedarte en tu casa. Este ejemplo o cualquier otro que pueda ir en esa línea, todo depende de tu situación.

La clave aquí, como siempre, es el discernimiento, así que se prudente con lo que miras, porque recuerda que tú eres el promedio del contenido que consumes y de las personas con las que más interactúas. Los medios y las noticias son una mezcla de mentiras trascendentales, manipulación, control mental y algunas verdades.

Esas verdades pueden estar ahí porque no son importantes, por lo tanto los poderes que existen, el Cabal, las usa para que la gente piense que todo lo demás también es verdad. O, en otros casos, la verdad puede filtrarse sin querer, por accidente o por alguien que lo desea, para exponer lo que realmente está sucediendo, algún denunciante, por ejemplo, que es rápidamente desacreditado y desprestigiado por los sistemas de monopolio de la verdad vigentes. Entonces, el discernimiento es clave aquí, como siempre, por lo que deben tomar sus propias decisiones sobre que mirar y que no y también deben ser responsables de las decisiones que toman que se basan en esa información.

Pero lo más importante a tener en cuenta aquí es que el contenido que consumes crea y da forma a tus patrones de pensamiento, que a su vez crean y manifiestan tu realidad, tu vida y el mundo en el que vives. Las noticias y los medios de comunicación están diseñados para mantenerlos en bajas vibraciones donde solo puedan manifestar lo que les conviene a ellos. Entonces debes proteger tu vibración y tu energía para poder manifestar una vida hermosa para ti. Lo que observas y lo

que piensas posteriormente es la base de tus pensamientos y de la vibración que crea tu mundo.

Se responsable con tu mente. Sal y crea un mundo hermoso para ti, un mundo tan hermoso que tu creación beneficiará y ayudará a todos los que te rodean, quienes a su vez devolverán sus hermosas creaciones a ti también. Cuídense. Los amo a todos.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse, se los agradezco mucho, mucho más de lo que piensan, y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu